Hoy hace un año que comenzamos a trabajar en este Ayuntamiento. Hace un año cogimos las riendas al frente de la gestión municipal con mucha ilusión y ganas de trabajar. Mentiría si dijera que ha sido un año fácil. Mucho por aprender aún, pero hemos dado todo de nuestra parte para llevar a cabo una gestión eficaz. Algunos pensarán que hemos aprobado el examen otros que lo hemos suspendido. A ambos decirles que aún quedan 3 años por delante y seguiremos dándolo todo por mejorar nuestro pueblo y la calidad de vida de sus habitantes.

Hace mucho que no realizamos un resumen de acciones municipales. El coronavirus hizo un parón en muchos de nuestros planes anuales y prácticamente todas las acciones llevadas a cabo estos últimos 3 meses se centraron en ese tema, pero poco a poco parece que volvemos de nuevo a poder retomar proyectos.

En el último resumen que realizamos os hablamos de las obras que se estaban realizando en el Centro Cultural gracias al remanente de años anteriores. Estas obras han sido ampliadas a otras zonas debido al mal estado exterior de las paredes que dan al cementerio. Además de arreglos en el tejado, el claustro, las ventanas y la pintura de las zonas afectadas por las goteras, arreglos en el baño del cementerio y en el muro que separa los dos niveles del cementerio, se está limpiando también el tejado de la Ermita que da al cementerio, se está cubriendo y pintando la pared exterior del claustro del Centro Cultural, rehabilitando varias zonas de la pared exterior que da al cementerio y se colocará la línea de vida en el tejado y los canalones necesarios para una correcta evacuación del agua llovida.

En el colegio durante este verano se llevarán a cabo varios proyectos de mejora. A través de dos subvenciones y un Convenio firmado con Diputación, en septiembre nuestros niños comenzarán el curso con una instalación eléctrica nueva y segura, iluminación led, sanitarios, puertas y pintura nuevas. Se está en proceso de concesión de las obras y esperamos tener terminado el proceso burocrático cuanto antes para poder comenzar lo antes posible.

El pasado mes de febrero se comenzó con la campaña de reducción de población de palomas cuya duración era de 4 meses. Esta campaña ha dado buenos resultados y la población de estos animales ha disminuido considerablemente. A pesar de ello, hemos ampliado esta campaña un par de meses más para conseguir reducir todo lo posible su número.

La empresa Cextinsa dedicada a la seguridad contra incendios, realizó una revisión de la instalación de los extintores en todas las dependencias municipales. Ha sido necesaria la recarga de algunos de ellos y la instalación de otros en algunas instalaciones en las que o no se tenía ninguno o no se tenía ni el número necesario ni del tipo exigido por la normativa según el tipo de instalación. Se ha puesto todo al día y todas las instalaciones municipales cuentan con los extintores necesarios y la señalización exigida, ya que la que había ya no cumplía la normativa actual.

Se han realizado mejoras en el paseo de la Chopera. Se han desbrozado y limpiado los paseos, taludes y explanada del parking. Se han aumentado las tareas de limpieza en esa zona, se han pintado las barandillas de los puentes, se ha suavizado la rampa de acceso que da al quiosco, se han rellenado las cárcavas producidas por las lluvias y se ha esparcido arena en la zona del quiosco. Y en el parque infantil y gracias a la partida que se incluyó en los presupuestos para los parques infantiles, ya se ha aprobado un presupuesto para cambiar todos los juegos que existen. Están muy deteriorados y no cumplen normativa en lo que a distancias de seguridad se refiere. Instalaremos un nuevo tobogán, columpio y dos balancines nuevos.

En la urbanización de la Chopera también se ha llevado a cabo la limpieza del talud de la carretera que daba a las casas. Era una petición demandada por los vecinos desde hacía tiempo y necesaria sobre todo por la cantidad de broza seca que se generaba en verano y que podía provocar problemas de incendios.

Antes del Estado de Alarma se comenzó con el servicio de la OMIC (Oficina Municipal de Información al Consumidor) se ha vuelto a retomar el pasado 1 de junio, todos los jueves de 9:00 a 14:00 (aunque de momento concertando cita previa en el teléfono 687944488).

En el interior del Pabellón municipal de deportes, se llevó pintó un zócalo en todo el perímetro de la pista deportiva, de distinto color al del suelo del pabellón, para evitar confusiones durante los partidos y se ha instalado un marcador nuevo.

En las pistas de pádel se está llevando a cabo la pintura del interior y exterior de las pistas, se ha pintado la grada existente y se ha aprobado el presupuesto para la sustitución del tapiz de una de las pistas.

También nos hemos puesto en contacto con la Empresa Eficae, Oficina técnica de ingeniería especializada en proyectos de energías renovables y eficiencia energética, para que nos ayude con la gestión de la energía en el Ayuntamiento. Para que nos asesore en materia de ahorro, nos compruebe todos los contratos establecidos para localizar posibles excesos y que las acometidas estén debida y legalmente instaladas, para que gestione las subvenciones que está poniendo en marcha la Consejería para realizar instalaciones de energía fotovoltaica en instalaciones municipales de cara a ahorrar en el consumo de esos edificios y para poner en marcha un proyecto piloto de monitorización de toda la instalación que nos permita conocer consumos en tiempo real y localizar excesos, defectos o problemas en la red de suministro.

Hemos realizado los trámites oportunos para acceder a la convocatoria de los bonos europeos para la instalación de WIFI en exterior e interior de edificios municipales. Si este bono es concedido podremos realizar la instalación necesaria para poder tener wifi abierto en distintos puntos de la localidad.

Se han realizado trabajos de mantenimiento pintando los depósitos de agua, rehabilitando y pintando los bancos y las barandillas del transformador de la barrera, se han cambiado todas las placas de escayola de la Sala de la Juventud que estaban rotas, se han arreglado los baños del convento y de las aulas de infantil y el comedor del colegio, se han limpiado jardines y rotondas, se han pintado las líneas de la carretera en toda la travesía así como un paso de cebra y arreglado las múltiples averías de agua que han ido surgiendo.

En cuanto a la Red de abastecimiento de agua en el pueblo, debido a que no existe un plano actualizado de toda la red que nos permita saber exactamente la situación y el tamaño de las tuberías, las llaves y tomas que existen y su situación y de cara también a resolver el problema de la falta de presión y caudal en algunas zonas, hemos aceptado un presupuesto de la empresa Hidrogestión a través del cual se están llevando a cabo batidas para detectar fugas que no dan la cara, se realizará un plano actualizado de toda la red de abastecimiento del pueblo y se elaborará un estudio de presiones y caudal que nos permita buscar soluciones para evitar problemas de abastecimiento a los vecinos.

Como la urbanización del Mirador de la Sierra continua con problemas de caudal y presión, se comenzaron hace semanas los trámites para realizar una acometida por la carretera llevando una tubería hacia esa urbanización, de cara a aumentar el caudal que les llega. Los permisos de Fomento se han retrasado bastante pero ya se nos ha concedido y en esta semana se han comenzado los trabajos para realizar esta acometida.

También se ha mantenido una reunión con Juan, el único miembro de Protección Civil que existe en el pueblo. Nos gustaría que la Agrupación de Protección Civil torreña aumentara. Por ello, después del verano propondremos una reunión para que todo aquel que quisiera incorporarse a este equipo de voluntarios pueda hacerlo. Desde aquí nuestro agradecimiento a Juan por su labor, porque a pesar de estar él solo, continúa con la misma ilusión ayudándonos en todo lo que puede.

La diputación ha puesto en marcha la convocatoria de una subvención en el ámbito de medio ambiente y mundo rural. El ayuntamiento ha decidido solicitar esta subvención para poder realizar la compra de herramientas y maquinaria de jardín, programadores de riego, plantas de temporada, mobiliario de jardín (bancos, papeleras y fuentes) y para arreglos en la Fuente de la Teja, ya que ya se han iniciado los trabajos de limpieza del arroyo desde la urbanización de la Moraleda hasta el tramo de la fuente de la Teja, trabajos con los que recuperaremos esa zona para el disfrute de todos.

Y Esta semana se ha procedido a la reapertura de nuestra biblioteca y el Bar del Hogar del jubilado. Aun con medidas restrictivas acordes con la Fase 3 de desescalada, medidas que poco a poco esperamos se vayan flexibilizando y de las que os iremos informando.

Poco a poco volvemos a tener el control de nuestras vidas. A poder, dentro de lo que cabe, volver a la normalidad que tanto hemos echado de menos estos últimos tres meses. Pero no olvidemos por lo que hemos pasado porque la amenaza, mientras no exista un remedio eficaz para eliminarla, sigue ahí. No olvidemos que las normas que nos imponen las autoridades sanitarias son por nuestro bien y el de todos los que nos rodean. Seamos responsables y cumplámoslas. No es agradable para este Ayuntamiento tener que tomar decisiones como las de suspender fiestas, no realizar la apertura de la piscina municipal o tener que suspender los campamentos de verano de los niños. Pero este año creemos que es lo mejor. Porque la prioridad ahora es la salud. Son medidas que consideramos necesarias para evitar rebrotes, la mejor manera de pasar página a esta difícil etapa que nos ha tocado vivir y poder mirar al futuro con esperanza.